



42 - Centre de Découverte des sciences de la Terre



Centre de découverte des sciences de la Terre

Situation géographique et itinéraire

Situé au nord de la ville de Saint-Pierre, le Centre de Découverte des sciences de la Terre (CDST) jouit d'une position exceptionnelle pour exposer la géologie de la Martinique. Pour s'y rendre, quitter le bourg de Saint-Pierre et emprunter la RD10 en direction du Prêcheur. Juste à la sortie du bourg de Saint-Pierre prendre à droite avant le gué de la Rivière des Pères. Suivre cette route sur 300 m.

Description du site

À l'initiative du Conseil Général de la Martinique, un Centre de Découverte des sciences de la terre (CDST) a vu le jour en 2004. La géologie et les risques naturels y sont présentés, et notamment l'éruption de 1902 de la Montagne Pelée².

Le CDST propose une exposition permanente retraçant l'histoire géologique de la Montagne Pelée et exposant également le risque sismique en Martinique ainsi qu'une collection minéralogique.

Les expositions temporaires développent des thématiques variées allant de la « force électrostatique » aux « origines de l'homme » ou encore à « l'astrologie ».

Il est à noter que le CDST est un bâtiment parasismique original. Il consiste en une mono-structure décollée des fondations et donc des mouvements du sol par des isolateurs en élastomères².



Collection minéralogique



¹ Richet P., Cottin J-Y., Dyon J., Maury R. et Villeneuve N., 2007, Guides des volcans d'Outre-mer, Collection guides savants, Éditions Belin et BRGM, p. 124.

² <http://cdst.e-monsite.com> : photographies et renseignements. Contact : cdst@cg972.fr ; 05 96 52 82 42